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资格教室
知名品牌汽修学校 杭州“十大杰出青年”推荐

学汽修 免费试学——杭州现代技工学校
学技术拿文凭高薪就业 学管理练技能开厂创业 一次的选择 一生的受益
▲奔驰宝马研修班▲高级汽车５Ｓ店长班▲高级汽车技师班
▲汽车机电高级班▲汽车美容装潢创业班▲汽车钣金油漆班
▲ 汽 车 美 容 装 潢 店 长 班 ▲ 汽 车 二 手 评 估 班 ▲ 汽 车 改 装 班
▲汽车新能源技师班▲汽修精品大专班▲2+3 高级技工班
电话：0571-88333666 网址：www.xiandaiqx.com 6月28日开学

杭州计算机学校
秋季招生

“一技成”技能+ 大专（本科）学历
本校始创于 1998 年，2004 年被评为全国先进办学机构，

创立“一技成，天下行”校训，针对学生天赋个性的不同，实
施“包容开放、历练自信、教人做人、能技兼备”的“一技成
天赋教育”，培养网站、平面、动漫、装潢、程序等设计类“技
能+学历”的“一技成”专业人才。

核心专业－[电子商务创意与设计]是年薪可以 20 万以
上的专业。
“一技成”专业设置

①电子商务创意与设计 ②程序及网络技术
③平面设计与广告创意 ④装潢及景观设计
⑤三维建模与动画设计 ⑥机械与模具设计

一、初中毕业生入学，学制四年
二、高中、职高学历入学，学制三年
咨询电话：86899032 400-880-0571 网址：www.hzpcs.com

学历教室学历教室 浙江财经大学2018年MBA/金融MBA提前批招生
财经特色品牌 业界黄埔军校 优质人脉资源 快乐学习园地
在 职 学 习 ，研 究 生 学 历 学 位 双 证 ；统 一 考 辅 ，同 等
条 件 下 优 先 录 取 ；提 前 享 受 各 类 MBA 活 动 资 源 。
咨 询 热 线 ：0571-88922888 、88922789

富阳早教园托班秋季招生
招收 2-3 岁，浙师童梦全智生活课程，优越环境，
81952325/61705008 富 阳 区 孙 权 路 104 号

才艺教室

黄龙绿鹰•足球夏令营火热报名中
玩转足球•暑期训练营

黄龙绿鹰“联盟杯”集训，军事化足球特训之旅

让孩子度过一个健康快乐的暑假！
招生对象：8－18 岁身心健康的小、初高中在校生

夏令营时间：共6期，每期时间7天，7月9－8月19日

每期招两个班，共 30 个名额，先到先得

咨询电话0571-28880970 288880972 85127779 85167779

夏 令 营
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·银幕

本报记者 陆芳

资本就像潮水，来得快，退退也很快。

在今年的上海国际电影节，钱报记者很明显感到了两个

字——降温。

去年，几乎每天都有一个电影公司开发布会，公布全年片

单。但去年200部左右的片子，三分之二至今仍是挂在PPT

上。投机者从来没想过把电影拍出来，片单是用来融资，炒

IP，卖掉，再买IP，再融资，最终上市圈钱⋯⋯

去年下半年，整个电影市场骤然降温，票房极速下降，泡

沫被挤，把电影当成金融产品或助力公司上市的那些人，美梦

终灭。

今年还没开幕，就有消息称，去年在上影节成立的新电影

公司，不少已经关门。开幕后，钱报记者也发现，今年新电影

公司成立、开发布会发片单的事，几乎绝迹。

与此同时，这几天的各种论坛，不管是电影公司、互联网

公司，还是创作者，都表达出深深的焦虑，他们在努力开“药

方”，但谁也不知道这药有没疗效。

去年上影节期间成立的电影公司已倒了一大批

今年鲜见新电影公司发布片单，大家在焦虑——

影城造了那么多，好片怎么越来越少

影城造了那么多
国产好片却越来越少

6 月 20 日举行的“互联网电影系列”上

海高峰会上，博纳影业老总于冬一开场就表

示，中国电影在今年处于非常困难的阶段

——资本热度下降，国产片拿不出好作品，好

莱坞却猛片如云，6 月 23 日《变形金刚 5》又

要上映了。

“大家看到，今年尤其春节以后几个月，

国产电影都处于一个非常被动的阶段。好莱

坞大片强势进入，这种冲击会持续很长时

间。如果中国电影没有很好的应对策略和手

段，会面临非常大的冲击，差距还会进一步拉

大。”于冬说。

虽然前几年资本大量进入国产电影，但

创作者心态普遍浮躁，并没有拿出可以与好

莱坞大片抗衡的中国工业电影，“我们建了那

么多巨幕厅、全景声大银幕，国产电影不够

好，进不去，反而成了好莱坞电影占领中国市

场的快速通道。”

另一方面，互联网资本“烧”起来的，却是

那些内容创意“短小平”、制作粗糙的网络大

电影。

“去年，有 1800 部网大，今年将突破

3000 部，比院线电影至少翻几番。要知道，

今年院线有 700 部电影，已经算是挺多了。

网大这个快消品，势必占掉消费者的时间。”

于冬认为，只有加强中国工业电影的水

准，才能在花了上百亿建的现代化影城里，看

到好的国产片，“否则院线市场就是好莱坞市

场，因为凭中国电影的力量返销到好莱坞，基

本是不太现实的。”

国产片卖到海外
到底难在哪里

确实，不像好莱坞电影可以行走全球，中

国电影目前只有国内市场。

在昨天举行的上“凤凰大影响”论坛上，

美国著名制片人、亚洲新人奖评委麦克·J 沃

纳是个“中国通”。他说了大实话，中国商业

片返销好莱坞或其他海外市场，几乎是不可

能的。

“中国商业片可以国际销售，几年前很

难，现在更难。因为去海外的时候，它们被视

作外语电影。而在大部分的国家和地区，外

语电影已经变成艺术电影或者特别类别的电

影的代名词。这些观众通常年纪比较大，比

较成熟，所以不一定对中国当代的爱情故事、

喜剧感兴趣。一些话题可能在中国很有受

众，但外国观众并不一定买账。”

麦克·J 沃纳也对中国电影的质量提出

了要求：“你制作的电影，必须是对你来说有

重大意义的，你对它有热情，觉得它是你灵魂

的一部分。这样的话，你的电影，才会在品质

上有所提升。”

不过电影节上也不全是愁云惨雾，也有

乐观者。比如演员秦海璐，就以导演身份参

加了“青年电影计划”创投会，接触了不少电

影投资者。

她表示：“资本进入，院线得以改善，同时

需要大量内容支撑，但很多人把内容质量忽

略掉了。资本的弊端是让大家妥协。我觉得

任何事物的发展都要经历这个过程，但曙光

也不远了。资本也会趋于冷静，什么内容才

能换钱，换长远的钱，肯定会做出选择。今年

票房没有往年火爆，是因为前两年进入的资

本生产出来的片子，上台面了。大家看到结

果，就更加警惕。以后，困惑会越来越小，电

影质量也会越来越高。”

左图：于冬

右图：麦克


